



JEUNE TALENT / YOUTH TALENT 2023

RÈGLEMENTS	RULES
<ol style="list-style-type: none"> 1. Samedi le 2 septembre, 12h au Centre de spectacle Frizzle (petite scène) 2. Prix en argent <u>Junior (0-12 ans):</u> 1- 100\$, 2- 75\$, 3- 50\$, 4- 25\$ <u>Senior (13-20 ans):</u> 1- 260\$, 2- 190\$, 3- 130\$, 4- 70\$ 3. Groupe: 2 à 5 participants. 4. Les âges sont considérés du 1 janvier 2023 5. Il y a des frais d'inscription de 10\$, remboursée après le spectacle. 6. Chanteur/euse solo: les instruments sont admis, mais la présentation sera jugée sur la performance seulement. 7. La durée de chaque performance ne doit pas être plus de 4 minutes. 8. Aucun 'lip-sync' n'est permis. 9. Le jugement est basé sur: Technique et qualité de la performance 50% Présence et aptitude sur scène 30% Costume/apparence 10% Appréciation du public 10% 10. La décision des juges est FINALE. 11. Carte d'identité requise 12. Quelqu'un vous contactera avant l'Expo pour confirmer votre enregistrement. 13. L'Expo Brome se réserve le droit de publier le nom et une photo des gagnants. 14. Tout enregistrement doit être fait avant le 10 août. Les impressions postales ne sont pas considérées. 15. Un formulaire de consentement parental doit être soumis pour chaque membre du groupe (mineurs seulement). 16. La participation aux activités de l'Expo de Brome se fait aux propres risques des participants. L'Expo de Brome ne sera pas tenue responsable des blessures, pertes ou dommages aux biens personnels, quelle qu'en soit la cause, au cours de cet événement. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Saturday September 2, 12 p.m. at the Frizzle Entertainment Center (small stage). 2. Cash prizes <u>Junior (0-12 years):</u> 1- \$100, 2- \$75, 3- \$50, 4- \$25 <u>Senior (13-20 years):</u> 1- \$260, 2- \$190, 3- \$130, 4- \$70 3. Group: 2 to 5 participants. 4. Ages as of January 1, 2023. 5. There is a 10\$ registration fee, refunded after the show. 6. Singer/solo: instruments are admissible but only the singer's performance will be judged. 7. Maximum length for each performance is 4 minutes. 8. No lip-sync allowed. 9. Judging based on: Technique and quality of performance 50% Ability and stage presence 30% Costume/Appearance 10% Crowd appreciation 10% 10. Judges' decisions are FINAL. 11. Identification card required. 12. You will be contacted prior to fair to confirm your registration. 13. Brome Fair reserves the right to publish photos and names of winners. 14. All registrations must be made by August 10th. Post mark is not considered. 15. A parental consent form must be submitted for each group member (minors only). 16. Participation in Brome Fair activities is at the participants own risk. Brome Fair will not be held responsible for injury, loss or damage to personal property, however caused, during this event.